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陳茂波訪港九潮州公會中學
與學生分享長跑經驗談堅毅精神

廈門市長裴金佳一行訪中總

童話香港藝術展開幕

桂平鄉會首屆理事就職

土瓜灣坊會賀45周年餐舞會

【大公報訊】記者馮玥報道：聖誕將至，香港潮州商會青委會日前在會
所舉辦聖誕聯歡晚會，教育局商校合作計劃高級學校發展主任郭勝，香港中
華總商會青年委員會副主席周雯玲，發展局局長政治助理馮英倫伉儷、施俊
輝伉儷應邀出席。商會副會長兼青委主任馬鴻銘，副會長兼青委名譽參事胡
劍江、林宣亮，青委副主任陳澤華、張詩培、陳建豪，青委名譽參事劉文文
、陳光明、葉振南等與一眾青年人歡聚，共賀佳節。當日並有抽獎環節助興
，喜氣洋洋。

【大公報訊】趙陳芷琳古箏音樂
會於2016年1月3日晚上八時正在沙田
大會堂文娛廳舉行。曲目有：《春江
花月夜》《出水蓮》《寒鴉戲水》《
禪院鐘聲》《連環扣》《平湖秋月》
等，充滿了地方民間氣氛。

趙陳芷琳六歲開始學習古箏，
2006年以優異成績考入星海音樂學院
。在饒寧新教授的栽培下，出生廣州
的芷琳學習廣東音樂箏曲演奏正是如
魚得水。加上長年的浸淫，芷琳將饒
教授客家漢樂的高雅氣質融會到音律
中，從而使到聽者有另一番的感悟。
故此，趙陳芷琳曾獲世界華人藝術節
古箏銀獎、亞洲青少年藝術交流盛典
古箏類銀獎、全國藝術人才展示盛會
古箏項目金獎等多個獎項。

【大公報訊】廈門市市長裴金佳、副市長
倪超一行日前到訪香港中華總商會（下稱中總
），中總副會長盧文端、永遠榮譽會長林廣兆
、林銘森等出席會見。

裴金佳表示，廈門在新一輪發展中，將在
基礎設施建設、高端製造業、現代服務業等領

域展現新的發展機遇。在基礎設施建設方面，
廈門正建設地鐵和新機場，啟動建設兩個新城
，再加上申辦世界大學生運動會，正全面推動
廈門島內外一體化開發建設。在高端製造業方
面，廈門將設立兩個研發企業總部經濟區，面
積達40平方公里。

裴金佳冀兩地加強合作
在服務業方面，裴金佳指，廈門加快經濟

轉型升級，在金融、跨境電商、跨境物流、旅
遊休閒、健康醫療、養生養老等領域可以與香
港對接。他表示，廈門擁有開放度高、環境優
良、交通便利、與台灣地區交流密切等優勢，
希望香港商界能發揮在行業管理、國際合作方
面的優勢，把握新的機遇，與廈門加強合作，
並由此輻射內地。

盧文端表示，中總與廈門交往密切，每年
均組團參加廈門投資貿易洽談會，更於2014年
與廈門市政府簽訂合作備忘錄。中總可以通過
不同渠道、舉辦不同活動，讓相關行業的會員
企業進一步了解廈門近期湧現的新機遇，推動
會員企業在廈門的經貿合作。

林廣兆表示，廈門具有非常重要的地理位
置，可在兩岸四地的金融協調中發揮主導作用
，而香港是一個很好的融資平台，兩地金融業
可以加強合作。

是次到訪中總的廈門市嘉賓尚包括：市政
府秘書長廖華生、市總商會黨組書記、常務副
會長王沁、發改委主任孟芊、商務局局長陳李
升、政府辦公廳副主任王躍平、商務局副局長
洪本祝等。出席是次接待活動的中總成員尚包
括：常務會董周娟娟、邱建新、楊華勇，會董
蔡偉石、陳光明、莊家豐、吳懿容等。

【大公報訊】記者牛真諦報道：土瓜灣街
坊福利會早前（12月21日）假紅磡黃埔花園慶
祝成立45周年誌慶餐舞會。中聯辦九龍工作部
副部長劉國強、勞工及福利局局長張建宗、發
展局局長陳茂波、港區人大代表雷添良、九龍
城民政事務專員徐耀良、九龍城警區指揮官張
靜、社會福利署九龍城及油尖旺區福利專員黃
燕儀、九龍城區議會副主席潘國華、港九各區
街坊會協進會主席蔡培等應邀主禮。該會理事
長黃龍德，執委會主席、副理事長黃俊健等出
席大會。當晚，賓主歡聚一堂，氣氛溫馨。

黃龍德：續為官民間橋樑
黃龍德致辭指，45年來，本會秉承 「守望

相助、休戚相關、患難相扶、移風易俗」四大

信條為宗旨，致力於街坊福利工作。並在各界
熱心人士的支持，會員的努力下，積極參與社
區事務，與各政府部門、各社團及街坊密切聯
繫，對民眾訴求熱忱相助。他還指，日後該會
將繼續作為官民間之橋樑，為改善區內清潔、
衛生、交通及其他民生事項、社會安定繁榮而
努力。

張建宗讚揚坊會服務優秀
張建宗致辭指，土瓜灣街坊福利會為社

會貢獻良多，受社會各界認同及肯定。他讚
揚土瓜灣街坊福利會社區服務優秀，為表達
對長者關懷之意，至今已派出飯盒逾50000個
。並希望該會繼續服務坊眾，支持特區政府
依法施政。

出席是次會議的還有：副理事長林美嫦、
何炳昭、徐霞蘋，副會長張日明、佘耀祖、梁
青華等。

陳茂波日前應邀出席港九潮州公會中學的
名人講座系列之 「潮籍俊彥談堅毅」活動，與
該校師生暢談堅毅精神。由於陳茂波一向有長
跑的習慣，於是他昨日脫下了西裝，換上一身
輕便的服裝，與學生分享個人做運動的經驗。
他指出，每人也會遇過困難，但潮籍人士往往
擁有 「打不死」的精神，再憑藉團結一致，最
後都能戰勝難關。

馬介欽讚揚陳茂波對港貢獻
陳茂波說，有些人說自己沒有時間做運動

，其實只是藉口而已，只要自己認為做運動是
重要的，就堅持去做，一定能成功。他續道，
自己平時公務繁忙，下班的時間極不穩定，於
是就堅持於上班前跑步，跑完步才上班。

講座環節結束後，陳茂波更與該校學生一
同跳繩。主持問他有沒有試過跳大繩，他坦言
未試過，但強調會 「勇於嘗試」，贏得全場的
掌聲。該校的跳繩隊成員中，有數名已入選香
港跳繩代表隊，陳茂波就是和他們跳了兩款大
繩。雖然起初局長有點不習慣，但略經隊員指
導後，他很快便能完成動作，甚具體育細胞。
此外，該校中二學生李載鑫更將一幅親筆繪畫
的人像素描送給局長作為紀念品，畫中的人像
和陳局長相似度超過九成，難怪局長都不禁讚
嘆該同學的厲害畫功。

港九潮州公會主席、港九潮州公會中學校
監馬介欽，對陳茂波局長蒞臨該校表示衷心的
謝意。他讚揚局長是潮胞中的表表者，為香港
市民出謀獻策，做出了重大貢獻。他指出，能
獲陳茂波局長親臨該校，與該校學生分享，實
在深感榮幸。他又讚揚局長對推動潮州文化不
遺餘力，與港九潮州公會的創辦宗旨不謀而合
。他指出，該校近年銳意培育學生的堅毅精神
，相信學生聆聽陳茂波局長的分享後，必定獲
益良多。該日出席的校董有方平、楊凱山及校
長陳淑英、家長及師生千餘人。

【大公報訊】香港廣西桂平市同鄉聯誼會日前在倫敦大酒樓舉行創立及第
一屆理事就職晚宴，香港廣西社團總會會長鄧清河、立法會議員田北俊和梁美
芬、廣西貴港市統戰部副部長楊明剛、中聯辦九龍工作部處長林琨琅到賀。

香港廣西桂平市同鄉聯誼會理事長李邦琳致辭說，該會前身是桂平市旅港
同鄉聯誼會，是香港廣西社團總會縣級市的屬會團體會員。過去一年在總會支
持和領導下，積極響應和參加交流活動，帶領同鄉會的骨幹會員回鄉考察，受
到自治區政府和家鄉領導充分肯定和支持，對創辦桂平市同鄉聯誼會起着鼓舞
力量。理事會將秉承維護香港繁榮穩定、和諧的宗旨，團結同鄉，聯誼各方友
好，發展更多新會員，凝聚各方的力量，支持特區政府按照基本法依法施政，
促進香港和桂平在經濟、文化和教育等領域的交流和合作。

該會理事會成員包括榮譽會長：譚錦球、王慧貞、鄧清河、蔡加讚，名譽
會長何志豪、蘇汝成、葉家寶，會長：李邦琳，副會長：梁梅珍、梁超孟、邱
耀東，秘書長：徐隆勝，副秘書長：廖卓文，司庫：黃志昌。

【大公報訊】記者張藝博報道：由香港國際美術家協會主辦的《童話香港
藝術展》於本月22至24日在尖沙咀街坊福利會會堂展出，展出近50位來自香港
、內地、台灣、新加坡及德國畫家的油畫作品。

主辦方於昨日舉行開幕儀式，香港藝術發展局主席王英偉、勞工及福利局
副局長蕭偉強、尖沙咀街坊福利會理事長蘇仲平等主禮嘉賓與香港國際美術家
協會會長蔡騰一同為畫展剪綵。

一入展覽場地，映入眼簾的便是蔡騰的油畫作品《童話香港》，也是此次展
覽的主題，畫作把香港描繪成一個人間天堂，綠色樹林，繁花盛開，蝴蝶紛飛
，並把中國古代傳說和香港現代城市揉在一起，畫中可見天宮仙女、西遊人物
、八仙過海、牛郎織女、龍王哪吒，充滿童趣。蔡騰說，希望在香港創造一個
童話香港的藝術圈，用十年時間培養藝術家，努力讓香港成為文化藝術之都。

王英偉冀將藝術推入社區
王英偉在開幕式上致辭說，老街坊都知道香港以前真是像童話一樣，現在

這些資深畫家來到香港將這個主題表現出來，並看到蔡騰老師的畫實在機會難
得，希望多些在社區推廣藝術活動，將藝術推入社區。

畫展得到尖沙咀街坊福利會的大力支持，理事長蘇仲平說自己雖然86歲但
一直不停服務街坊，也願意推動文化藝術發展。今次的畫展不僅有展覽，還有
畫家在現場指導，香港的同學有機會現場學習，非常有意義。

此次展覽地點在九龍彌敦道136號A尖沙咀街坊福利會會堂，展覽時間至
今日下午三時正。

潮商青委歡慶聖誕
▲香港潮州商會青委會舉辦聖誕聯歡晚會，場面溫馨

▲主禮嘉賓與眾畫家合照

▲香港廣西桂平市同鄉聯誼會第一屆理事與主禮嘉賓合照

趙陳芷琳音樂會下月舉行

▲趙陳芷琳

【大公報訊】熱愛長跑的發展局
局長陳茂波，日前到訪港九潮州公會
中學，透過自己的長跑經驗，向學生
分享堅毅精神。他指出，有困難不要
緊，最重要是要憑堅毅精神去戰勝它
。講座完結後，陳茂波更與該校入選
港隊的跳繩隊員一同跳大繩，充分展
現勇於嘗試的精神。

▲校董、學生與局長合照，左二起陳淑英、方平、陳茂波、馬介欽、楊凱山

▲陳茂波局長與學生談堅毅

▲中總歡迎廈門市長裴金佳（前排左五）一行
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